



BRIGADA ANTIPLÁSTICO

Serán 25 los primeros inspectores de la prohibición de bolsas desde el 1 de agosto; se generan 2 millones de unidades por día en la capital; otras 15 ciudades copiarían la medida **Pág. 16**



Algunos supermercados ya comenzaron a usar bolsas de papel. Foto: Martín Venegas



¡GALLOS DE ÉLITE!

Pide con este ejemplar tu revista de sociales y estilo de vida



SUPLEMENTO IYA SON 23 MIL GUADALUPANAS!

Devotas recibieron medallas conmemorativas por sus 25 50 años durante la ceremonia religiosa celebrada en Tepej del Río, Hidalgo.



DEPORTES ¡INIICIA LA FIESTA!

Con fusión futurista, Barranquilla da bienvenida a 37 delegaciones a JCC



JULIO EL DE LA CRUZ

RETO. Justo cuando viejos y jóvenes priistas comenzaban a empanillarse para hacerse del control del partido tras la zapatista del 1 de julio, lo que más faltaba en el trío era una señal de concordia para tener perspectiva de futuro y de supervivencia como oposición. Paso lo contrario, pues el mensajero del dirigente Juan José Ruiz de que "no me voy" con el argumento de que el partido está ahora igual de mal que como el lo recibí, puso al PRI más caliente que el cenicero de un Yak.

SUSPENSO. Muchas son las diligencias que van y vienen del CEN del PRI con motivo de un eventual cambio, que en todo caso debe esperar a que el líder nacional luego de que René Juárez saltó apaleado, pero de entrada ya sean 3 nombres: Ana Bertha Silva, Alonso Landeros o Braulio Guerra ¿Será?

Analiza el TEEQ 50 recursos de impugnación

PATRICIA LÓPEZ NÚÑEZ

El PRI y el PAN se encuentran como los principales promotores de medios de impugnación del pasado proceso electoral y hasta ahora el Tribunal Estatal Electoral (TEEQ) tiene un promedio de 50 medios de impugnación vinculados con los resultados de la pasada jornada electoral.

Aunque casi todos los ayuntamientos presentan impugnaciones, Querétaro tiene 12 medios de impugnación, seguido por Ezequiel Montes y Colón con cinco. San Juan del Río con tres, Jalpan dos y El Marqués presenta una, informó el magistrado presidente Martín Silva Vázquez. **Pág. 3**



NACIONAL UNA VENGANZA VIL, RESPONDE LÓPEZ OBRADOR

Anunció que acudirán a tribunales, luego de que el INE le impuso multa de 197 millones de pesos a Morena por presuntas irregularidades en la operación de un fideicomiso.



Vendimias atraerán a 60 mil turistas

En los viñedos se vivirá la experiencia de la cosecha y pisado de la uva, además de catas, gastronomía y espectáculos diversos; estas fiestas dejarán derrama de 50 millones de pesos. **Pág. 2**

Proyecto energético ante OCDE

En el cuarto día de actividades por Europa, el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servín sostuvo encuentros de carácter internacional en París, Francia, donde abordaron temas de importancia y desarrollo para México, así como su actual situación en el entorno global.

Durante el encuentro sostenido con la embajadora representante de México ante la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Mónica Aspe, se

entabló una mesa de diálogo relacionada al abanico de oportunidades con las que cuenta México ante el nuevo panorama económico y político.

Se invitó por medio de la embajadora al director ejecutivo de la Agencia Internacional de Energía, Fatih Birol, a visitar el estado de Querétaro y conocer los proyectos estatales que fomentan el buen uso de energías para la entidad; promoviendo de esta manera la competitividad en el estado. **Pág. 7**



Domínguez se reunió en París con la embajadora Mónica Aspe.